

La Universidad de Alicante se suma a lucha contra la homofobia en el campus

16-05-2020 / 13:50 h EFE

La Universidad de Alicante se ha sumado a la lucha contra la homofobia con una campaña de concienciación, una vídeo-animación y un manifiesto contra la discriminación del colectivo LGTBI, promoviendo el valor de la diversidad en "un campus plenamente inclusivo y actuando ante cualquier vulneración de los derechos del alumnado LGTBI".

A través de la iniciativa #CampusConOrgullo promoverá acciones de sensibilización para toda la sociedad, coincidiendo con la conmemoración este domingo del Día Internacional contra la Homofobia, la Lesbofobia, la Transfobia, la Bifobia, y la Intersexfobia, ha informado en un comunicado.

Como institución comprometida con la defensa de los derechos humanos, la convivencia y la diversidad, la Universidad ha lanzado su propia estrategia universitaria #CampusConOrgullo para sumarse a los esfuerzos colectivos que trabajan para erradicar la discriminación.

Coordinado por el vicerrectorado de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad, #CampusConOrgullo cuenta con una campaña de concienciación, una vídeo-animación y un manifiesto que pone en evidencia "la necesidad de visibilizar la urgencia de trabajar, desde todos los ámbitos posibles, por la eliminación de cualquier tipo de discriminación por orientación sexual".

Según recoge el texto, la Universidad de Alicante "se posiciona contra la discriminación hacia el colectivo LGTBI, promoviendo el valor de la diversidad en un campus plenamente inclusivo y actuando ante cualquier vulneración de los derechos del alumnado LGTBI".

La vicerrectora María José Rodríguez Jaume ha afirmado que la Universidad de Alicante cuenta "con una sólida trayectoria en la implementación de acciones estratégicas y transversales en este sentido" y ansía "crear un entorno de bienestar para todas las personas, sensibilizar a la comunidad, promover la investigación y transferencia de conocimiento desde un enfoque de diversidad real, así como trabajar en red con la comunidad a través del movimiento asociativo y otros centros educativos no universitarios".

#CampusConOrgullo es un proyecto alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible para avanzar hacia entornos libres y que pongan en valor la diversidad en todas sus dimensiones y para ponerlo en marcha han contado con la implicación de todos los colectivos universitarios, desde el alumnado hasta el personal docente e investigador y el personal de administración y servicios.